

La lettre d'infos n°13 DU GERACFAS

24 avril 2020

MOT DU PRESIDENT

Chers adhérents,

La chronophagie du télétravail, l'accueil difficile et/ou impossible des élèves aides-soignants en stage et le manque de maîtrise de l'outil informatique des apprenants créent une charge de travail accentuée dans les instituts où néanmoins beaucoup d'entre vous font preuve d'innovations pédagogiques. A postériori, il nous faudra interroger cette continuité pédagogique ou peut être cette fracture pédagogique.

S'ajoute à cela, l'ouverture des inscriptions d'entrée en IFAS. Nous découvrirons l'impact de cette crise sanitaire sur l'attractivité de la profession aide-soignante et donc sur le nombre de candidats.

De plus, les IFAS sont dans la continue adaptation afin d'assurer au mieux les évaluations en vue de la certification.

Les IFAS évoluent dans ce contexte très particulier avec le souci constant de la bienveillance envers les élèves et d'assurer pleinement leurs missions.

En lien avec la situation pandémique, le GERACFAS reporte la formation P.R.A.C. (Pratique Réflexive par Analyse de Cas). Initialement prévue en juin, elle aura lieu le 14/15 et 16 décembre 2020 à l'Association Adèle Picot. 75006 Paris.

Nous annulons également la journée d'étude et l'Assemblée Générale du 15 et 16 octobre 2020. La prochaine journée d'étude aura lieu le 7 octobre 2021 et l'AG le 8 octobre 2021.

Depuis la crise sanitaire, le GERACFAS s'est associé à plusieurs organisations. Vous pouvez lire le courrier commun sur le site du GERACFAS.

Vous avez été nombreux à répondre au sondage sur le report de l'ingénierie de formation. 252 réponses dont 219 pour le report en septembre 2021, 18 pour le maintien en septembre 2020 et 15 pour le report en janvier 2021. Le GERACFAS et le CEEPAME ont signé, à ce sujet, un courrier commun également disponible sur notre site.

Le GERACFAS, par l'intermédiaire de son Conseil d'Administration, a soumis à la Direction Générale de l'Offre de Soins des dispositions exceptionnelles et dérogatoires afin de préserver l'égalité des élèves en vue de l'obtention du Diplôme d'Etat d'Aide-Soignant 2020 et ce, en tenant compte de la crise sanitaire. Ces propositions sont aussi disponibles sur le site.

Prenez soin de vous et des apprenants qui participent à la prise en soins des personnes en ce temps de crise.

Euvrons ensemble pour la formation et le métier aide soignant.

Michel Joubard,
Président du GERACFAS